



# Actualización importante sobre las evaluaciones MAP

**28 de septiembre de 2020**

Estimadas familias de PPS:

Ya sea en circunstancias más típicas o durante nuestra forma actual de Aprendizaje Integral a Distancia, es importante que nuestros educadores tengan la mejor comprensión posible de las necesidades de aprendizaje de sus estudiantes. Esta es una de las razones por las que comenzamos el año escolar con nuestro comienzo suave, que priorizó las conexiones entre los estudiantes y los maestros. Una de las herramientas que PPS usa para ayudar a los maestros con esa comprensión es la evaluación de Medidas de Progreso Académico (MAP).

Habíamos planeado realizar las evaluaciones MAP durante las próximas cuatro semanas. Sin embargo, dadas las numerosas variables y desafíos que todos estamos atravesando en este momento, y considerando los comentarios que hemos escuchado de las familias y los educadores, decidimos suspender el período de prueba de otoño. Por lo tanto, hemos cancelado las evaluaciones MAP para todos los estudiantes este otoño. Reevaluaremos la oportunidad de realizar estas evaluaciones más adelante en el año escolar.

Gracias.